

Juchhe, der erste Schnee – großes Winter-Opening am 9. November bei Sport Diekemper

Bald ist es wieder soweit – rein in die Skisachen, rauf auf die Piste und ab geht der Spaß. Passend dazu findet am 9. November von 9 Uhr bis 18 Uhr bei Sport Diekemper ein großes Saison-Opening statt. Neben tollen Neuheiten und Angeboten im Geschäft wartet auf die Besucher im großen Zelt auf dem Hermann-Johanning-Platz ein buntes Programm rund um den beliebten Wintersport. In Zusammenarbeit mit dem Ski-Club Oelde findet der traditionelle Oelder Skibasar statt. Die Warenannahme ist von 11 Uhr bis 12.30 Uhr, ab 14 Uhr kann man dann hier tolle Schnäppchen machen.

Skifahren in Oelde um diese Jahreszeit ist sicher schwer zu bewerkstelligen, aber mit einem Ski-Rennen im Geschäft auf der Wii haben Jung und Alt mit Sicherheit viel Spaß und können schon mal ein wenig für den nächsten Ski-Urlaub üben. Beim Handschuh-Contest können Sie mit Spaß Ihre Geschicklichkeit beim Einfädeln beweisen und damit

ein Paar Handschuhe gewinnen. Damit der nächste Urlaub reibungslos abläuft, sollte die Ski-Ausrüstung top in Ordnung sein. Sport Diekemper bietet deshalb einen kostenlosen Sicherheits-Check an – bringen Sie einfach Ihre Ausrüstung vorbei. Außerdem werden die aktuellen Herbst-Winter-Kollektionen präsentiert.

Kinder wachsen schnell und so ist es keine Seltenheit, dass innerhalb kurzer Zeit die Skier zu kurz sind. Mit dem Kinderski-Tauschsystem können Sie ab sofort sicher sein, dass Ihr Kind länger etwas von den Skiern hat und immer mit der optimalen Länge fährt: kaufen Sie einmal Skier und Sie haben die Möglichkeit, diese bis zu vier Mal zu tauschen.

Natürlich darf bei einem zünftigen Saison-Opening die Après-Ski-Bar in echtem Schnee mit heißen und kalten Getränken nicht fehlen. Also – auf geht's und kommen Sie vorbei, bevor der Berg ruft!